原発安全等対策協議会の

地元四市でつくる浜岡

た(朝日新聞参考)。 計画受け入れ容認を決め

放射能汚染と膨大な金の掛かるプルサーマル計画は止めるべし

原発のプルサー マル計画に思う!

の大差でプルサーマル 議会を開き、十四対

たい考えのようだが、し四市で受け入れを表明し

市長は、できるだけ早く 会長を務める石原御前崎

牧之原市は慎重な姿勢を

菊川

に行われている。するやり方が当然のよう

料を使う。しかし、そう ウランを混ぜたMOX燃 のに、プルトニュウムと

れやすい施設である。

較にならないほどの高濃

度の放射能汚染が引起さ

した燃料を使うと、

原子

に再処理工場建設が急ピ現在、青森県六ケ所村

プルサーマル計画とは

国策への利益誘導を優先 民の意見も充分聞かず、

プルサーマルの判

්ද

新聞報道によると

極めて毒性の強いプル

また、

電力会社や

舎に工場が誘致され、 都心から遠く離れた片田

核燃料のリサ

を取り出し、

た使用済み燃料の中から 原発の運転によって出来

題も残されているといという技術的に未知の問 炉の運転が不安定になる

ッチで進められている。

時期は年を越すと見ら

なのか、来年三月で三年間の契約が切れ、

小泉内閣が成立した五

従来

市の正規職員

人件費が安くて済

きる。

ば

一セクターは今!

直しの為、

社とも減資

な森

林環境を保全していく

ために

を行うとのこと。街つく

り会社は既に七月減資を

市民団体の会員募集記事また、「広報みしま」へ

理」である・・・。

掲載は、今年から不可に

問題ではないだろうか。 いう事に加担するのは 保に傾斜する。 市がそう ビスを削ってでも利益確

のかり 林を

回復

団体に任せるというもので、三島市でも「文化会館や体育館、プール等」

る。 二〇〇三年に発足し、地方自治体の所有する施設の管理運営を民間

小泉内閣の押し進めた民営化策の一つとして「指定管理者制度」があ

ス向上・経費節減」という触れ込みで発足したけれど

## 理

格差社会が広がった。 組合も無し、 年間、「構造改革、規制緩 非正規雇用ですみ、 とだ。その意味は、民間 が安く出来る」というこ サービスが向上し、 全盛時代。「民間がやれば 登場したのも小泉政権の いう言葉がもてはやさ和、官から民へ」などと に委託すれば派遣社員や いう聞きなれない言葉が 世の中は市場原理が 指定管理者制度」と 賃金切り下げ、 派遣労働 夜遅くまで 金への加入もしていない遺なら社会保険や厚生年 から、 がやっていた時と比べれ

中のプルトニュウムは全というが、使用済み燃料 理施設が必要で、この施 遠いものだ。 更に、使用 設は原発に比べおよそ比 済み燃料からプルトニュ きず、リサイクルとは程体の一%程度しか利用で ウムを取り出すには再処 される。その一方で、人地への放射能汚染が心配ばら撒かれ、漁場や農作 地元に、 本のプルサーマル計画の が破壊され始めて 間関係も含め、村や地域 ばら撒かれ、 この再処理工場は、

会から「受け入れを容認

議会原子力対策特別委員

ルサーマル計画につ

イクル交付金が支給され に計六〇億円の核燃料サ

られていいのである。 浜岡

に協力すると、

地元四市

御前崎市議会は市

ಕ್ಕ

それには、

今年度中

だが、安全性や高濃度放クルが出来るという主張

とにより核燃料のリサイ おうというもの。 そのこラン燃料と混ぜて再度使

すべきだ」との報告を受

とのこと。

れを表明する必要がある に県と地元四市が受け

射性廃棄物

コストの面

で様々な問題がある。

元々原発はウラン燃料

十一月二十七日

全

交付金をえさに、 地元住

をもとに設計されている

いずれにしても莫大な

円。更に、この計画を完理費用を入れると十九兆兆二千億円。 廃棄物の処 兆二千億円 場が必要で、 また、MOX燃料加工工 けでは足らず、その二倍 全に行うには六ケ所村だ の総費用は十一兆円。 それが約一

の管理運営が民間会社に委託されている。民間委託すればサー 経費が節減できるというのが導入の趣旨だ。 しかし、 実態はどう 新しい契約が交わされる。 流民営化策であった。そ がこの制度を取り入れた して全国の多くの自治体 経費が大幅に節減で まさにこれが小泉 ビスが向 三島市立体育館正面玄関 新の時期が来た。また次 の実態が見えない。 ならない。 引きすることがあっては 者を審査委員会で公正に を評価して決定するとの する審査委員会で各業者 委託する動きらし を踏まえ、従来の業者に 等の委託は、 期も文化会館、 約期間は三年間、 き行政が低賃金労働を手 経費節減だけに主眼を置 評価するかどうか、 こと。 問題は応募した業 指定管理者の委託につ 実績や経験 体育施設

ましく生計を立てていた やすくするのも指定管理 性で評価するというがそ 市民が使いやすく利用し また、

十一月議会始まる

台風被害で補正予算

低迷しているという

そこで経営基盤の建て

ろうか?

来から

り、森林や環境保全に熱 旗振り役の県知事が従 と納得しそうな内容だ。

取り組んで来たという

6

現状では二社とも業績は 紆余曲折はあるものの、

で色々と問題になってい

るが、三島市は大丈夫だ

低迷する第三セクターの

各地方自治体は

八億四千万円、十年で八十四

証画は十年間という。 年

の事業とのこと。

累積債務や、債務保証等

うたい文句は、誰でもナ

伊豆佐野

上之橋次年度送り

珈琲と食事を ません。 寄せらる 体育館

受付

むき出しの体育館運営に

経費節減ばかりに走る

委託業者は市民サー

まっ

た?との感覚だ。

市が指定管理者制度で

日から導入した。

なることは必至の市場原

静寂な雰囲気 TEL:055-975-0383

制度として文化会館や体 三島市では指定管理者

源兵衛川・源流

楽寿園南通り

定管理者だって商売、

使

コウスポー ツについて 故か、指定管理者のシンなったとのことだが、何

のこと。考えてみれば、

故か、

何

募集して会費を貰う方が

用料より、自教室会員を

利益になる。 安く下請け

集を掲載している。

ジ全面を使っての会員募

十一月号で、

させればさせるほど商売

同様の内容で断られたと

堀

三島市徳倉 813-3 サンヴェール三島506号

TEL&FAX 055-988-1926 Mail:yhgdxjp@ybb.ne.jp URL:http://1st.geocities.jp

/gdxyhjp/ 発音数:1500部

## 教室として同じ教室を開 係は『指定管理者の独自 設するので、お貸しでき れたという。他の団体も入会して下さい』と言わ に行った。しかし、 施設利用を申し込み られた。それによる一般市民から投書が こちらの教室に の利用に関し

だ。

民間に委託している。 育館・プール等の管理を 契約更

市の各部長等で構成 副市長を委員長 公募により業者 ○一)」と「株式会社FM はこれに該当するものが社等をいうが、三島市で 共同出資して設立した会とは自治体と民間会社が ま街つくり会社 (ビア七 一つある。一つは「みし 三島市の第三 わゆる第三セクター

担っている。

これ等の会社には、

円を四千万円にするとい主総会を経て、一・二億

され 額四 県民

 $\pm$ 

の

防災放送の役割などを

株式会社FMの方は、 を五八〇〇万円に。また、

しま・かんなみは災害時ること。株式会社FMみ

実施、資本金一

・九億円

導 入-

したという

平

また、 事業を行う側面が強い。 立ち上げた会社だ。 る目的ではなく 公益的 の趣旨は利益追求が主た る。いずれも十年位前に みしま・かんなみ」であ

設立

なっているが、これまでれ等の会社の筆頭株主に

くり会社は一億円、F ており、その額は、 立当初、三島市が投資し

街つ

見合った適正規模の株式 う。これにより、業績に

みしま・かんなみは三千

万円の額だ。三島市はこ

するとのこと。

累積債務を帳簿より抹消

会社にして、

税金対策や

ے

荒廃森林の再生事業の

審査に当たっては点数 島の街並みを活性化させ みしま街づくり会社は三

中心となる施設であり、 多額の交付金が い る 日

ろしほどのバカな計画で 算だという。 何と言う恐 かかるというのが国の試 の規模の第二再処理工場 は裾野市と折半し、

地元の人にとっては 裾 になっている。この橋はされ現在通交止めの状態 佐野上乃橋の橋げたが流 野市との往来に欠かせな いものだ。三島市の意向

九月の台風被害で伊豆

が出来ないという。 が解決しないと架け替え をもつ県としては、それ と。今更、何でそんな話 2しな事だが、許認可権2が持ち出されるのかお

昭和二十年 の発端は戦 いう。こと こと レー ムを付 が、県がク ころ、河川 と折半する。 も必要で、完成は早くて 更案がでているという。 の土手がえぐられた被害 は約七~八千万 意向を調整していくこと るため、県から場所の変 しになっ 今後 更に、 年先とのこと 方、この橋のすぐト 落差構や取水口があ 現在の橋の位置

法な橋であったとのこ 専用許可が出ておらず違 の事業で、予算の見通し または秋以降になるかも 話では、早くて四月頃 出来ないため、担当者のと渇水期でないと工事が 余りにものんびり れないという。 金の 3 次か でも に追

ら次に無駄な箱物をつ 無駄使いをしてきたか。

模型 加薩浩(韓國県優秀技能者)

静岡県田方郡面南町桑原577番地 電話:055-978-2312

FAX:055-978-2642

人って来ると考える人

い。 これまでどれほど税

も責任も取らないまま

な施策が進められる。

い込んでいながら 何 続け、県財政を破綻の淵

段階では補正予算が組め ない状態で、二十年度廻 害復旧補助も出るが、 現

地元・市・県の 裾野市 な志 する。 より を見り に熱 県

石川 け応認 のは 人なら 省めない。 ぶかしい気持ちになる 県知事が..と聞けば、何 援もするだろうが。 あの ら、多くの県民も耳を傾

もあるが、その工事は県 て誰 林保 7 必 していながら、今更、「森 太榛原の山林を破壊し 心なのではという気が は ただ金を動かすこと れば「森林保全」と言う 要があれば税金は幾ら か納得するだろうか。 全の為に新税を」と言っ 全港建設の為、あの広大 知事のこれまでの行状 破綻が目に見えている

三島市谷田夏梅木 つつじが丘2000-38 青木武士 自宅 TEL:055(972)4213

私のコレクションを観に来ませんか 販売も致します。 人間国宝作品もあります!! (東海登山バス)市内循環・夏梅木経由

つつじが丘上停留所から10秒

大社前西角 電話:975-2885

カジュアルファッション

五年後に見直しをするとの ○○円の森林税が徴収 成十八年度より、全ての 源に充てるため、新税を ている。実施期間は平成 い新たな施策を行う。そ 法人は、一人当たり年 |年までの五年間とし、 軽食&喫茶(11:30~14:30) (18:00~23:00)

三島田町駅前 (昼)定食800円、珈琲付き レインボーカレー700円 焼きそば500円 トースト・サラダ・珈琲600円

電話:055-972-0005

するための事業や良好 再生し、災害防止や水源| の説明では、荒廃した森 の間にそんな税金が決 ん養などの「森の力」を 税」を平成十八年四月林(もり)づくり県民源を確保するため、「森 の再生事業に要する財験 かし、多くの県民は

お手持ちの服に合わせて

あなただけのアクセサリーを作りませんか?

**T411-0044** 

静岡県三島市徳倉876-64 Tel&Fax:055-988-1691 内田まで お気軽にお電話ください